

Bezirksklasse

FC Bad Säckingen : TTV Schönau-Todtnau
Freitag, 28.04.2023, 19:30 Uhr

Kein Sieger im Duell des FC Bad Säckingen gegen den TTV Schönau-Todtnau

Freude herrschte am Freitagabend, als das Schlussspiel Bächle / Friedlmeier nach ca. 3 Stunden den Matchball für den FC Bad Säckingen im Spiel der Bezirksklasse eiskalt nutzte. Hängende Köpfe gab es dagegen beim TTV Schönau-Todtnau. Das Gastteam konnte im 16. Saisonspiel die Gesamtführung vor dem abschließenden Doppel nicht ins Ziel bringen. Durch diese erzielte Punkteteilung weist der FC Bad Säckingen nun ein Punkteverhältnis von 17:15 in der Tabelle auf, während der TTV Schönau-Todtnau 10:22 Punkte hat.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Bächle / Friedlmeier gelang es, Barbisch / Barbisch im Doppel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete schließlich mit einem 3:0-Sieg. Beim 3:0-Erfolg gelang es Hesse / Apel die Gastspieler Lonardoni / Böhler in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Hellwig / Hellwig über die 1:3-Niederlage gegen Borngräber / Mingo hinweggetröstet werden mussten. Nach den anfänglichen Doppeln standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 2:1 gegenüber. Eher wenig Gegenwehr bekam Carmon Hesse am Nachbarstisch beim 11:6, 11:7, 13:11 von Johannes Böhler. Keinen Punkt beisteuern konnte Alain Bächle im Match gegen Armin Lonardoni, das 0:3 verloren ging. Da war final wirklich nichts zu holen. Wenig später ging es beim Stand von 3:2 weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. 2:11, 11:8, 10:12, 11:6, 11:5 hieß es hingegen am Ende des nächsten Spiels, als Kai Apel und Oliver Borngräber die Klängen kreuzten. Bei der 1:3-Niederlage gegen Norbert Barbisch hatte Uli Friedlmeier nur im ersten Satz eine Chance. Bei einem Spielstand von 4:3 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Nicht einen Satzgewinn überließ Ingrid Hellwig ihrer Gegnerin Ricarda Barbisch beim sicheren 3:0-Erfolg und holte damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte wiederum Hans Joachim Hellwig letztlich parat, um Christian Mingo final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Da war final wirklich nichts zu holen. Beim Stand von 5:4 gingen die Spitzenspieler des FC Bad Säckingen und des TTV Schönau-Todtnau in die Box. Passende spielerische Mittel hatte im Anschluss Carmon Hesse hingegen letztlich an der Hand, um sich gegen Armin Lonardoni durchzusetzen, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Durch diesen Erfolg hat Hesse nun einen weiteren Erfolg auf der Habenseite, so dass seine Bilanz nun bei 27:1 steht. Einen Zähler für die Gäste musste Alain Bächle wenig später bei der 1:3-Niederlage gegen Johannes Böhler hinnehmen. 8:19 (Bächle) bzw. 15:17 (Böhler) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnte Kai Apel seinem Gegner Norbert Barbisch letztlich beim 1:3 nicht gefährlich werden. 9:13 (Apel) bzw. 9:12 (Barbisch) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 6:6. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Oliver Borngräber wurden Uli Friedlmeier unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Das musste man neidlos anerkennen. Passende spielerische Mittel hatte Ingrid Hellwig dagegen letztlich an der Hand, um sich gegen Christian Mingo durchzusetzen, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Ein hartes Stück Gegenwehr konnte im Anschluss Hans Joachim Hellwig beim 2:3 gegen Ricarda Barbisch leisten. Am Ende verlor er jedoch knapp. Bevor sich die beiden Doppel final duellierten, stand es 7:8 für die Gäste. Beide Doppel holten nun am Ende eines umkämpften Schlagabtausches im entscheidenden

Schlussdoppel noch einmal alles aus sich heraus. Bächle / Friedlmeier bekamen es nun mit Lonardoni / Böhler zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Bächle / Friedlmeier am Ende mit 3:2 ins Ziel brachten und einen Punkt für die Mannschaft einfuhren. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Bächle / Friedlmeier endete. Dieser Doppelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des FC Bad Säckingen die Saison mit einem Punkteverhältnis von 17:15 bei 6 Saison-Siegen, 5 Niederlagen und 5 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTV Schönau-Todtnau erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 10:22. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

FC Bad Säckingen

Doppel: Bächle / Friedlmeier 2:0, Hesse / Apel 1:0, Hellwig / Hellwig 0:1

Einzel: C. Hesse 2:0, A. Bächle 0:2, K. Apel 1:1, U. Friedlmeier 0:2, I. Hellwig 2:0, H. Hellwig 0:2

TTV Schönau-Todtnau

Doppel: Lonardoni / Böhler 0:2, Barbisch / Barbisch 0:1, Borngräber / Mingo 1:0

Einzel: A. Lonardoni 1:1, J. Böhler 1:1, N. Barbisch 2:0, O. Borngräber 1:1, C. Mingo 1:1, R. Barbisch 1:1